

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 28.09.2015

Zehn tolle Drachen zu gewinnen

MOBILE Eichbergschule bastelt Drachen für das Drachenfest

LAUTERBACH (red). Mit einem Schulprojekt beteiligen sich die Kinder der Eichbergschule in Lauterbach am bevorstehenden Drachenfest des Familienvereines Mobile. Passend zur herbstlichen Jahreszeit sind die rund 500 Kinder aller Jahrgangsstufen aufgerufen, einen bunten Drachen zu malen oder zu basteln. Die Erstklässler können dabei auf Malvorlagen zurückgreifen, die älteren Kinder können einen Fensterdrachen nach Vorlage oder eigenen Ideen basteln. Dabei sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt.

Mit etwas Glück können die Kinder mit ihrem Kunstwerk einen von 10 Kinderdrachen gewinnen. Der Verein Mobile verlost die Drachenpreise unter allen Einsendungen während des Drachenfests. „Die Kinder sind seit Tagen mit großer Begeisterung dabei“, berichtet Lehrerin Katrin Hardt. Sie sorgt an der Grundschule für die Umsetzung des Projektes und dafür, dass die kleinen Kunstwerke alle beim Verein Mobile ankommen. Die ersten Bilder und Bastelarbeiten sind schon auf der Internetseite der Eichbergschule www.eichbergschule-lauterbach.de zu besichtigen. Der Verein

Mobile bittet die Kinder um Abgabe ihrer Mal- und Bastelarbeiten in der Eichbergschule bis spätestens zum 30. September.

Nach dem Drachenfest werden die kleinen Kunstwerke in einer Ausstellung zu bewundern sein. Hohhaus-Museum und Stadtbücherei stellen den Kindern dafür Räumlichkeiten zur Verfügung. „Wir sind glücklich über die angebotene Möglichkeit und versprechen uns eine kunterbunte Ausstellung“, freut sich Eckhard Scheibel, einer der Organisatoren des Drachenfestes. Nun brauche es noch kräftigen Wind für das Drachenfest am Sonntag, 4. Oktober, so der Verein, denn vor allem die Kinder sollen bei dieser Veranstaltung wieder ihren Spaß haben.

Zum Drachenfest sind alle Familien aus Lauterbach und Umgebung auf den Modellflugplatz nahe der Jugendherberge eingeladen. Dort kann man den eigenen Drachen steigen lassen und große Drachen bestaunen. Die Kinder können im Kinderprogramm sogar einen „Drachenführerschein“ machen. Alle Informationen zum Drachenfest gibt es auf der Vereinshomepage www.mobile-lauterbach.de. Dort gibt es ein Programm zum Download.



Viele Drachen haben die Kinder der Eichbergschule bereits gebastelt. Foto: privat